

Ausbildungshöchststand bei ATU

333 Auszubildende haben gestern bei ATU ihre Ausbildung begonnen, so viele wie nie zuvor in der 27-jährigen Unternehmensgeschichte. Bundesweit bildet der Marktführer im deutschen Kfz-Service 785 junge Menschen in den rund 600 Filialen und in der Unternehmenszentrale aus. Im Vergleich zum Vorjahr bedeutet dies eine Steigerung um 57 Auszubildende.

ATU bildet in sieben verschiedenen Berufen aus: Kfz-Mechatroniker, Kaufmann im Einzelhandel, Bürokaufmann mit Zusatzqualifikation Fremdsprachenkorrespondent, Fachinformatiker, Informatikkaufmann, Fachlagerist und Fachkraft für Lagerlogistik. Nahezu alle Auszubildenden, die ihre Lehre erfolgreich abschließen, werden übernommen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:

